

Todavía a tiempo de inscribirse en las primeras Olimpiadas Internacionales de Colegios de Abogados

Las Olimpiadas son organizadas por el Colegio de Abogados de París.

Para consultar el programa completo y realizar la inscripción, [pinchar aquí](#)

El Colegio de Abogados de París organiza, entre el 8 y el 12 de julio, la primera edición de las Olimpiadas Internacionales de Colegios de Abogados que tendrán lugar en la capital francesa, con el objetivo de reunir a abogados-atletas de todo el mundo para representar su Colegio en las principales disciplinas olímpicas y fortalecer la hermandad y el networking intercolegial en torno a actividades relacionadas con el deporte.

Los/as colegiados/as que no se hayan inscrito todavía están a tiempo de hacerlo a un **precio excepcional de 10 euros**, con los que tendrán acceso al programa deportivo y también a las sesiones académicas que se desarrollarán a través de un simposio que abordará el papel del abogado en el deporte. Los idiomas de trabajo serán el francés y el inglés.

Además, el Colegio de Abogados de Paris ha organizado distintas actividades lúdi

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |